

聖書の箇所

ピリピ人への手紙3章12～16

12 私は、すでに得たのでもなく、すでに完全にされているのでもありません。ただ捕らえようとして追求しているのです。そして、それを得るようにと、キリスト・イエスが私を捕らえてくださったのです。13 兄弟たち。私は、自分がすでに捕らえたなどと考えるはいません。ただ一つのこと、すなわち、うしろのものを忘れ、前のものに向かって身を伸ばし、

ピリピ人への手紙3章12～16

14 キリスト・イエスにあって神が上に召してくださるといふ、その賞をいただくために、目標を目指して走っているのです。15 ですから、大人である人はみな、このように考えましょう。もしも、あなたがたが何か違う考え方をしているなら、そのことも神があなたがたに明らかにしてください。16 ただし、私たちは到達したところを基準にして進むべきです。

うしろのものを忘れ、
前のものに向かって身を伸ばす

ピリピ人への手紙3章12～16

ピリピ 3章7~8節

7 しかし私は、自分にとって得であったこのようなすべてのものを、キリストのゆえに損と思うようになりました。8 それどころか、私の主であるキリスト・イエスを知っていることのすばらしさのゆえに、私はすべてを損と思っています。私はキリストのゆえにすべてを失いましたが、それらはちりあくただと考えています。それは、私がキリストを得て、

ピリピ 3章9~11節

9 キリストにある者と認められるようになるためです。私は律法による自分の義ではなく、キリストを信じることによる義、すなわち、信仰に基づいて神から与えられる義を持つのです。10 私は、キリストとその復活の力を知り、キリストの苦難にもあずかって、キリストの死と同じ状態になり、11 何とかして死者の中からの復活に達したいのです。

ピリピ 3章17節

17 兄弟たち。私に倣う者となってください。
また、あなたがたと同じように私たちを手本として
歩んでいる人たちに、目を留めてください。

質問

- 今年の終わりに、主から受けた多くの祝福とレッスンを振り返る時間を持ちましょうか。
- 新しい年に向けて私たちを強めるために、何を覚えておきたいでしょうか？
- もっと忠実に主に仕えるために、何を忘れたいでしょうか？

質問

- 2024年に、教会に期待や望みがありますか？
- 聖霊が2024年にするように導いていることはありますか？
- そのとき、私たちはどのようにサポートし合えばいいのでしょうか？

祈り